
    
 

Responsabilidad social corporativa en el Instituto Nacional de Administración Pública 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

El Instituto Nacional de Administración Pública tiene como misión 

crear nuevos conocimientos en el sector público en beneficio de la sociedad. 

El Instituto Nacional de Administración Pública tiene que ser exigente 

en sus funciones y ambicioso en sus planes. 

Instituto Nacional de Administración Publica: 

Instituto responsable de la formación de los 

empleados públicos y de la selección de 

empleados del Ministerio de Hacienda y Función 

Pública. 

También impulsa tareas de investigación y 

estudios sobre las Administraciones públicas, 

y mantiene relaciones de cooperación y 

colaboración con instituciones, nacionales e 

internacionales. 

Sector público: 

Es el conjunto de instituciones públicas que hacen que 

se cumplan las leyes y realizan la actividad del Estado. 

Ambicioso: 

Que quiere llegar muy lejos. 



    
 

 

La responsabilidad social corporativa del Instituto Nacional de Administración Pública 

tiene sentido cuando quiere ser líder y modelo para todas las Administraciones públicas. 

El Instituto crea y comunica conocimientos para una buena administración 

y conseguir un bien para la sociedad. 

 

  

Líder: 

La que va por delante y la que dirige. 

Responsabilidad social corporativa: 

Es una forma de gestionar la Administración o una empresa 

que implica su colaboración con la sociedad. 



    
 

La responsabilidad social del Instituto Nacional de Administración Pública tiene 3 compromisos: 

 El ejercicio del trabajo bien hecho que hacen las personas 

que trabajan en el Instituto. 

 Realizar la mejor gestión posible de sus recursos, 

aprovechando bien todo lo que tiene. 

 La publicidad de estos valores y esfuerzos a través de 

las personas con las que se relaciona el Instituto Nacional de Administración Pública, 

como, por ejemplo, los empleados públicos. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



    
 

Política de Responsabilidad Social Corporativa y  

Plan Operativo del Instituto Nacional de Administración Pública 

El Instituto Nacional de Administración Pública ha elaborado una 

Política de Responsabilidad Social y un Plan Operativo, 

para fortalecer la ayuda del Instituto en beneficio de la sociedad. 

El documento ha sido realizado con la colaboración de 

«Be On Diversity», del grupo de empresas de la Fundación ONCE. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Plan operativo: 

Es el documento donde se recogen los objetivos 

que se deben hacer cumplir 

y los pasos para conseguirlo. 

Responsabilidad social corporativa: 

Es una forma de gestionar la Administración 

o una empresa que implica su colaboración 

con la sociedad. 



    
 

 

 
 

Este pictograma informa que el texto al que acompaña es de lectura fácil. 

La información que se da en el texto es la misma que en el texto original, 

pero mediante frases cortas, expresiones sencillas e imágenes accesibles. 

En el proceso de adaptación a lectura fácil participan personas 

con dificultades de comprensión lectora. 

En muchos lugares de Europa ya se emplea este sistema. 

Muchas personas, dicen que con la lectura fácil están mejor informadas. 

institutolecturafacil.org 

 

 


